

Pas encore parti-e-s en vacances, de retour ou toujours là ? Si vous recherchez un îlot de verdure, bien au frais avec une panoplie de propositions pour vos enfants et/ou juste pour vous, rendez-vous au **Parc Geisendorf du 4 au 15 juillet 2023** avec les BM. Le programme propose de jouer avec les mots en français et de découvrir l'histoire du parc Geisendorf et du quartier de la Servette par une balade. Un tournoi de jeux vidéo et un atelier stickers sur whatsapp, des comptines pour les tout petit-e-s et un concert-balade sont aussi au menu. Et pour terminer l'art des potagers urbains pour mettre les mains dans la terre...

*Haven't you been away on holiday yet, or are you back, or maybe you just never left ? If you're looking for an oasis of greenery in a nice cool place with a whole range of suggestions for your children and/or just for you, join the MLs (Municipal Libraries) at **Geisendorf Park from 4 to 15 July 2023**. The programme offers word games in French and a walking tour through Geisendorf Park and the Servette district to find out about their history. The line-up also includes a video games tournament, a WhatsApp stickers workshop, nursery rhymes for little ones and a combined concert and walk. And to finish off, you can connect with nature by learning about urban vegetable gardens...*

mardi 04/07

rendez-vous LIVRE

15h00 **LABORATOIRE DES MOTS**

17h00 **BALADE GEISENDORF**

mardi 11/07

rendez-vous LIVRE

15h00 **LABORATOIRE DES MOTS**

17h00 **BALADE GEISENDORF**

mercredi 05/07

rendez-vous IMAGE

15h00 **FRANÇAIS EN MOUVEMENT**

17h00 **BALADE FMAC : SERVETTE**

mercredi 12/07

rendez-vous IMAGE

15h00 **FRANÇAIS EN MOUVEMENT**

17h00 **BALADE FMAC : SERVETTE**

jeudi 06/07

rendez-vous NUMÉRIQUE

15h00 **ATELIER STICKERS WHATSAPP**

jeudi 13/07

rendez-vous NUMÉRIQUE

15h00 **ATELIER STICKERS WHATSAPP**

vendredi 07/07

rendez-vous MUSIQUE

15h00 **COMPTINES AVEC BÉBÉ**

17h00 **WE DON'T CARE ABOUT**

vendredi 14/07

rendez-vous MUSIQUE

15h00 **COMPTINES AVEC BÉBÉ**

17h00 **WE DON'T CARE ABOUT**

samedi 08/07

rendez-vous GRAINES / POTAGERS

15h00 **VIENS SEMER DES GRAINES...**

16h00 **ESPRITS DES JARDINS POTAGERS**

17h00 **CHASSE AU TRÉSOR**

samedi 15/07

rendez-vous GRAINES / POTAGERS

15h00 **ATELIER MARIONNETTES**

16h00 **JEUX DE SOCIÉTÉ**

17h00 **CHASSE AU TRÉSOR**

Infos pratiques/useful information

Parc Geisendorf (16 rue Lamartine - 1203 Genève)

Inscriptions : sur place le jour même, 14h30

Gratuit

Annulé en cas de fortes pluies

Information: www.numeriquebm.ch